

Revilla subraya que la educación en valores es fundamental para conseguir una sociedad igualitaria que no cometa los errores del pasado

El PRC entrega los premios del XIII ¿Qué es la igualdad para ti? y reconoce “la valentía” de las 10 mujeres que integraron su lista electoral en Selaya en 1983

Santander, 19 de marzo de 2022

El secretario general del PRC y presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, ha presidido esta mañana el acto de entrega de los premios del XIII concurso literario ¿Qué es la igualdad para ti? dirigido a escolares de entre 6 y 12 años que este año ha contado con la participación de más de 500 alumnos de 11 centros educativos de Cantabria, y el homenaje que los regionalistas han rendido a las 10 mujeres que integraron su lista en las primeras elecciones municipales de 1983 en el municipio de Selaya.

Durante su intervención, Revilla ha incidido en la necesidad de la educación en valores, en igualdad, en convivencia y en solidaridad para conseguir una sociedad igualitaria que “no vuelva a repetir errores históricos”.

“Vosotros vais a pertenecer a una generación que, educada en valores, en convivencia y en solidaridad, no se le va a ocurrir nunca ni hacer guerras ni apretar botones”, ha señalado dirigiéndose los nueve niños y niñas clasificadas en el XIII concurso literario que la Secretaría de la Mujer convoca coincidiendo con la celebración del 8 de marzo.

Al hilo, ha hecho mención a la “dramática” situación que se están viviendo como consecuencia de la invasión rusa de Ucrania después de que pensáramos que se comenzaba a “disfrutar” de “la vida”, tras los dos años de la pandemia de la COVID19.

Por su parte, la secretaria de la Mujer del PRC, Vanessa Montes, ha agradecido la labor que los docentes en las aulas porque “la educación es imprescindible para cualquier avance social”.

En este sentido, ha puesto en valor las diferentes reflexiones que realizan los alumnos y alumnas en sus escritos que “son toda una lección para los adultos”, ya que hablan de “perjuicios”, de “diversidad”, de la “incredulidad” que les causa que aún exista desigualdad o de las diferencias salariales entre hombres y mujeres por desempeñar un mismo trabajo, y de los “avances conseguidos”, como el acceso a una educación.

“Todos percibís como aún persiste la desigualdad y todos expresáis vuestra incredulidad. Pero abogáis por algo tan sencillo como el sentido común. Cuánta razón”, ha declarado.

Así, ha puesto como ejemplo “la valentía” de las 10 mujeres que representaron al PRC en las primeras elecciones municipales de 1983 en Selaya y a las que hoy se las ha rendido homenaje.

Los regionalistas han reconocido “el paso al frente”, coincidiendo con el 40 aniversario del Estatuto de Autonomía, de Josefina Barquín, Isabel Peña López, Avelina Gutiérrez Fernández,

Valvanuz García García, María del Carmen Barquín Diego, Consuelo Oria Fernández, Piedad Ballesteros Peláez, Rosario Echezarreta Prieto, Pilar García Guitián y María Nieves Martínez Gómez, se presentaron “porque los hombres no se atrevieron” dada la fortaleza de los rivales.

“Mujeres luchadoras que han contribuido a forjar una identidad que nos determina como cántabros y cántabras”, ha subrayado Montes.

Premios

El jurado, formado por Alberto Salcines, Adela Sanz y Matilde Ruiz, ha sido el encargado de determinar los premios de las tres categorías del concurso.

Así en la primera categoría, de Primero y Segundo de Primaria, la ganadora ha sido Adriana Quintana Ruiz, del colegio Virgen de Valvanuz de Selaya; y en segundo y tercer lugar han quedado Gael Berenguer Rubio y Ana Diego Benito de los colegios Menéndez Pelayo y Julio Blanco de Santander, respectivamente.

En la segunda categoría, alumnos de Segunda y Cuarto de Primaria, el primer premio ha sido para Olalla Salces Gutiérrez, del centro Rodríguez de Celis; el segundo premio para Marina Cotera García, del colegio Agapito Cagigas de Revilla de Camargo; y el tercer premio para Julia de Castro Castañeda, del colegio Menéndez Pelayo de Torrelavega.

Por último, en la tercera categoría, alumnos de Quinto y Sexto de Primaria, el primer premio ha recaído en Mateo Ruiz Gutiérrez, del colegio Antonio Rodríguez de Vioño de Piélagos; el segundo premio en Diego Leonardo Carravilla, del colegio Peregrino Avendaño de Liendo; y el tercer premio en Valeria Sánchez Gómez, del colegio Virgen Valvanuz de Selaya.